

N Schweiz) oder Mobablog) sehr aktiv. Auch bei YouTube gibt es sehr ansprechende Videos (zum Beispiel unter <https://www.youtube.com/watch?v=vm7QOS2q5lw>).

Der Faszination erlegen ...

Die heute vorgestellte Anlage ist fast fertiggestellt. Hier und da noch etwas Grün, ein, zwei Geländer, Fahrbahnmarkierungen, Schilder und der besagte Modellhintergrund – Pippifax, Kleinigkeiten. Das «Projektende» ist also absehbar. Grund für Michael schon mal in die Zukunft zu blicken. Einen historischen Flieger oder ein Dampfschiff im Maßstab 1 zu 1 restaurieren? Nein – bei der Modelleisenbahn will er schon bleiben (Anmerkung des Berichterstatters: «Die entsprechende menschliche Reife und das nötige Selbstbewusstsein dafür hat er ja erreicht»). Die ersten Anschaffungen und die ersten Pläne (wieder im Kopf) sind bereits gemacht, das nächste Mal in Spur 0. Wir werden berichten und sind in Anbetracht der beachtlichen Qualität des Karth'schen «Erstlingswerkes» auch schon ordentlich gespannt. ○



Immer wieder gerne genommenes Fotomotiv, diesmal mit Ae 8/8.

